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Генерального секретаря

В приложении к настоящему письму имею честь препроводить Вам опубликованный
моим правительством пресс-релиз, касающийся неоднократных угроз со стороны
южноафриканского правительства. Прошу распространить этот пресс-релиз в качестве
документа Генеральной Ассамблеи по пункту 33 первоначального перечня, а также
документа Совета Безопасности.
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ПРИЛОЖЕНИЕ

Пресс-релиз от 22 апреля 1987 года, опубликованный
министерством иностранных дел Ботсваны

В четверг, 9 апреля 1987 года, министерство иностранных дел опубликовало
заявление в ответ на выдвинутое южноафриканскими властями обвинение в том, что АНК
планирует перейти в наступление, с тем чтобы силой сорвать предстоящие в Южной
Африке выборы для белых, для чего через территорию Ботсваны в Южную Африку
проникают группы вооруженных лиц.

Министерство иностранных дел дало ответ на это обвинение со стороны Южной
Африки, подтвердив хорошо известную позицию Ботсваны, состоящую в том, что Ботсвана
не позволяет использовать свою территорию как базу для вооруженных нападений на
своих соседей или как транзитный путь для проникновения вооруженных лиц на
территорию соседних стран, включая Южную Африку. Помимо этого Ботсвана обратилась
к южноафриканским властям с просьбой предоставить в связи с их обвинением более
подробную информацию.

Во вторник, 17 апреля, министерство иностранных дел Ботсваны получило еще одно
послание из Претории, в котором повторялось то же самое обвинение насчет АНК, но не
содержалось тех подробных сведений, которые испрашивались министерством на прошлой
неделе. Сегодня днем из Претории было получено еще одно послание, в котором опять
же не были приведены необходимые сведения.


